

Philipp Artmann: Pressetext

Philipp Artmann steht für deutschsprachigen Singer/Songwriter-Pop, Reggae und HipHop mit Worten, die grundehrlich aber stets zuversichtlich von den Höhen und Tiefen des Lebens erzählen. Mit der Akustikgitarre im Gepäck verteilt der Solo-Musiker aus Haltern am See gute Laune und Gedankentiefe im Ohrwurm-Format. Der Spagat zwischen sonnigen Offbeats und ruhigeren Songs im Liedermacher-Stile drückt dem Sound dabei den besonderen Stempel auf: Es ist die Mischung aus gut durchdachten Texten, eingängigen Melodien und treibenden Rhythmen, die die Zuhörer*innen sofort dazu einlädt, sich selbst in den Liedern wiederzufinden und mitzusingen.

Seit 2010 ist Philipp Artmann mit seinem Solo-Projekt unterwegs. Neben der Musik wurde dabei vor allem die authentische, positive Bühnenpräsenz zu seinem Markenzeichen. 2013 belegte er den 1. Platz des Marler Musik-Förderpreises „MarLeo“. Es folgten Auftritte im Vorprogramm von Reggae- und Pop-Größen wie Gentleman, Jahcoustix und Thomas Godoj, bei denen der 31-jährige sein Talent auch auf der ganz großen Bühne unter Beweis stellen konnte.

Kontakt

Mail: philippartmannmusic@posteo.de

Tel.: 01577 - 9347481

Facebook: www.facebook.com/philippartmannmusic

Instagram: @philipp.artmann